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    Ao sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e dez, nesta 

cidade de São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 9:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho. 

Dr. Marcio Kayatt, Conselheiro Presidente e Dr. Jorge Eluf Neto, ambos representantes 

da O.A.B. - Ordem dos Advogados do Brasil / SP, Dr. Paulo Roma representante da 

A.A.S.P. - Associação dos Advogados de São Paulo, Dr. Juliano Sarmento Barra 

(Suplente) - I.A.S.P. Instituto dos Advogados e, Dr. José Roberto de Moraes 

representante do I.P.E.S.P. - Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, 

contando ainda com a presença da Sra. Ana Flávia Cunha Canabrava, Diretora das 

Carteiras Autônomas – Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo: 

● Inicialmente o Presidente do Conselheiro Dr Marcio Kayatt, apresentou  

correspondência  expedida pelo Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, reiterando 

o pedido de informações acerca da situação atual da Carteira dos Advogados. O 

Conselho ao apreciar a referida correspondência DELIBEROU em arquivar o 

expediente, visto caso análogo ter sido apreciado pelo Corregedor de Justiça com a 

manifestação de arquivamento; 

● O conselheiro Dr Jose Roberto de Moraes apresentou a PROPOSTA 

ORÇAMENTÁRIA resumida (em anexo), gerando diversos questionamentos por parte 

dos conselheiros presentes, sendo pedido pelo Dr Marcio Kayatt, que partisse do 

Superintendente do IPESP, ofício solicitando a formalização de processo contendo 

orçamento detalhado com o desdobramento das despesas, para posterior análise e 

aprovação do Conselho;     

● Na última reunião do Conselho realizada em 08/04/2010, foi solicitado pelo Dr. 

Marcio Kayatt  ao conselheiro Dr Jorge Eluf Neto que efetuasse consulta junto à OAB, 

quanto a disponibilização em seus postos, para atendimento aos contribuintes da 

carteira, visto que o IPESP não poderá mais se utilizar de tais serviços prestados nas 

Regionais da SPPREV, onde o Dr Jorge Eluf Neto trouxe como informação que a OAB 

disponibilizaria local, mas pessoal para atendimento ficaria a cargo da própria carteira. 

Com esta informação, o Dr Marcio Kayatt solicitou a Sra Ana Flavia - Diretora da 

Carteira, levantamento do número de contribuintes distribuídos por cidades e, quais os 

serviços que deverão ser prestados; 
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● O Dr Luiz Eduardo de C. Girotto formulou pedido de resgate na condição de 

contribuinte e pensionista. Somente foi efetuado o pagamento do resgate como 

contribuinte. Nesta oportunidade solicitou ao Dr Marcio Kayatt que intercedesse junto a 

Carteira em relação ao resgate como pensionista, obtendo a informação que receberia 

em uma próxima folha, o que não ocorreu. Foi apresentado pela Diretora da Carteira, 

Sra. Ana Flavia que o NÂO pagamento deu-se pelo fato da existência de dependentes 

menores, também beneficiários da mesma pensão, gerando dúvidas quanto a 

legitimidade do pagamento integral somente ao solicitante ou a necessidade de 

anuência do Ministério Público. Motivo da insatisfação do Dr Marcio Kayatt que, 

questionou à Sra Ana Flávia, da NÂO notificação ao interessado de tal fato, e solicita a 

apresentação de dossiê completo sobre as ocorrências; 

● O conselheiro Dr Jose Roberto de Moraes menciona que conforme determina a Lei        

~13.549 / 2009,  em seu artigo 19, as contribuições agora deverão ser corrigidas pela 

UMCA, informando que apenas 106 contribuintes efetuaram a alteração pelo “site” 

do IPESP, salientando que a UMCA subiu de R$ 465,00 para R$ 485,00, colocando 

em pauta duas opções, em manter o percentual escolhido pelo participante, mas 

agora calculados por uma UMCA ou, mudar o percentual para adaptá-lo ao novo 

valor da UMCA e que, após considerações dos conselheiros presentes ficou 

DELIBERADO que o percentual deverá ser mantido (desde que obedeça o mínimo 

estabelecido na Lei = 8%), corrigindo-se o valor, muda-se a base de cálculo, 

mantendo-se a contagem do ano, a partir do mês em que houver a correção, e não em 

02/2011 como formulado na Lei esclarecendo ainda que no § 4º o contribuinte pode 

optar por reduzir o valor de contribuição caso não consiga pagar; 

● Também foi colocado pelo Dr Jose Roberto de Moraes que as multas pagas 

indevidamente nos boletos de janeiro / 2010, referente ao problema ocasionado pelo 

Correio, ainda não foram devolvidas aos 1795 participantes, sugerindo a apropriação 

na reserva matemática de cada um ou efetuar a devolução via compensação em 

próximos boletos, de acordo com os conselheiros presentes, decidiram pela devolução 

via compensação, o que deverá ocorrer quando da mudança do processamento da 

PRODESP para a Empresa M.J.D.S.  

● O Conselheiro Dr Jorge Eluf Neto mencionou que há mais de 300 reclamações 

recebidas junto à O.A.B. quanto a majoração das contribuições para a carteira, nos 

benefícios de aposentados e pensionistas; 
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●  Foi explanado pela Diretora Ana Flavia, as dificuldades enfrentadas junto à Prodesp,  

quanto aos serviços prestados e a demora em repará-los, mencionando inclusive  

“lançamento do reajuste”, apurar o “montante das diferenças entres as contribuições 

cobradas e devidas”, a partir de janeiro / 2010 (20%) e “implantação do débito em 12 

parcelas” visando a reposição das diferenças apuradas. Diante do exposto, o Dr Marcio 

Kayatt solicita ao Dr Carlos Henrique Flory que tome as medidas administrativas legais 

e cabíveis junto a Prodesp. 

 ● A pedido do Dr Marcio Kayatt, será providenciado pelo Dr José Roberto de Moraes, 

a divulgação no “site” IPESP da informação sobre o reajuste salarial e, alteração do 

percentual de contribuição para 20% já aplicada. 

A próxima reunião deste Conselho ficou agendada para o dia 10/06/2.010 às 09:00 

horas. Nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. 

E para constar, eu Circe Chagas da Silva, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevi 

esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos 

conselheiros presente. 
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